

Alles neu macht der Mai

Gesendet: Freitag, 28. April 2017 um 08:55 Uhr

Von: WolfrLollypop@aol.com

An: Mail@heino.at, Umgeleitet nach: abc@emailn.at

Betreff: Der neue Raum "Lühe"

Lieber Heino,
es ist wieder an der Zeit Dir von der inzwischen ausgeführten Neugestaltung des Raumes "Lühe" zu berichten---.
Du wirst anhand der Bilder eine wesentliche Verbesserung erkennen und ich finde das auch ganz in Ordnung.







In der Hoffnung ,dass es Euch auch gut geht,
viele Grüsse von der Elbe ,Deiner alten Heimat,
Inge und Wolfram